



LAS FARC DEJAN DE SER UNA ORGANIZACIÓN ARMADA. Las FARC escenificaron ayer su adiós a las armas. La principal guerrilla de Colombia, el Gobierno y la misión de la ONU dieron por finalizada la recepción de 7.132 armas en un acto simbólico en Mesetas. En la imagen, el presidente Juan Manuel Santos junto al líder de las FARC, Rodrigo Londoño, *Timochoenko*, quien sostiene al bebé de dos guerrilleros. / c. ROZO P4

R. MORENO VALLE
Precandidato del PAN

“México necesita un cambio de régimen”

J. LAFUENTE / L. P. BEAUREGARD
México

Rafael Moreno Valle (Puebla, 1968) quiere construir un frente opositor que en las presidenciales de 2018 aglutinaría a la izquierda (PRD) y a la derecha (PAN) junto a otros partidos. “México necesita un cambio de régimen”, dice el exgobernador de Puebla, quien renunció al PRI en 2006 para saltar al PAN, y no oculta las ganas de liderar esa coalición. PÁGINA 9

Temer reta a la justicia tras ser denunciado por un caso de corrupción

“Esto es un atentado contra nuestro país”, dice el presidente brasileño en respuesta a la acusación fiscal por el cobro de sobornos

A. BENITES / X. HERMIDA
Brasilia / São Paulo

En su primera declaración pública después de que la Fiscalía General le haya denunciado por corrupción, el presidente de Brasil, Michel Temer, dejó claro ayer

que se va a aferrar al cargo hasta las últimas consecuencias. El mandatario está acusado por el fiscal general de la República de recibir sobornos de un empresario. Temer acusó al Ministerio Público de actuar por razones po-

líticas e incluso deslizó en su contra insinuaciones de corrupción. “Quieren parar el Congreso, parar el país. Esto es un atentado contra nuestro país”, dijo Temer en respuesta a la denuncia del fiscal Rodrigo Janot. PÁGINA 5

Fue arrestado tras enarbolar una bandera de EE UU en la Plaza de la Revolución

Cuba encierra en un psiquiátrico a un opositor

PABLO DE LLANO, Miami
Daniel Llorente se echó a correr por la Plaza de la Revolución de La Habana el pasado 1 de mayo, enarbolar una bandera de EE UU al grito de “libertad para el pueblo de Cuba”. Acusado de desorden público y resistencia, pasó un mes arrestado y el 30 de mayo fue trasladado al Hospital Psiquiátrico de La Habana. Su hi-

jo afirma que Llorente no ha recibido un diagnóstico psiquiátrico. “Está loco por salir. Ha bajado de peso, dice que no hay higiene, que los locos forman bulla y no logra dormir”, explica y añade que la semana pasada inició una huelga de hambre. “Una comisión lo visitó y le dijeron que si dejaba la huelga lo soltarían en unos días”, asegura. PÁGINA 10



Un nuevo ciberataque golpea a empresas de todo el mundo

El virus es similar al que en mayo infectó cientos de miles de ordenadores

MARÍA R. SAHUQUILLO
BELÉN DOMÍNGUEZ, Madrid

Un ciberataque de origen aún desconocido volvió a mostrar ayer la vulnerabilidad de los sistemas informáticos mundiales. Los piratas lanzaron un chantaje a gran escala contra instituciones y empresas de varios países con un virus similar al que en mayo infectó cientos de miles de ordenadores. El ataque golpeó especialmente a Ucrania, donde fueron *hackeadas* las webs del Gobierno. PÁGINA 3

Cinco directores de diarios mexicanos hablan sobre los riesgos del oficio

“No se sabe de dónde vienen las amenazas”

PABLO FERRI, México
¿Cómo conviven la urgencia de explicar la realidad y el peligro de hacerlo? Cinco responsables de medios de comunicación mexicanos debaten sobre la violencia que cerca a la prensa tras conocerse la muerte de Salvador Adame, el séptimo reportero asesinado este año. “No se sabe de dónde vienen las amenazas”. PÁGINA 7

ADEMÁS



La UE impone a Google una multa récord por abuso de posición dominante

La Comisión Europea sancionó ayer con 2.424 millones al gigante estadounidense por vulnerar la competencia en el mercado de las búsquedas por Internet. P34 y 35

El agujero de la financiación electoral en Argentina P6

Cataluña, sin urnas para la consulta independentista P22

El cubano Roberto Polo lleva a España su colección P26 y 27